

En suivant la vallée

LA SELLE DE SAINT MARTIN

On désigne sous le nom de *Selle de saint Martin* un rocher en forme de siège situé au lieu-dit Chanteperdrix, entre la route de Châtelneuf et le hameau de la Guillanche.

Une légende y est attachée : lorsqu'il parcourait les Gaules, saint Martin s'y serait assis pour se reposer en contemplant le bel horizon forézien. Il y serait même resté bien longtemps tant le spectacle était agréable.

Plus tard, ce siège naturel aurait été utilisé par les seigneurs du lieu qui s'y installaient pour percevoir la dîme de leurs sujets...

Où est la vérité dans tout ceci ?... Peut-être nulle part, mais le rocher existe toujours... et le paysage est toujours beau,

Marguerite Fournier